



Kenia López, la apuesta del PAN

MONTSERRAT MALDONADO

El Partido Acción Nacional perfila a Kenia López para dirigir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, dijo el dirigente nacional del blanquiazul, Jorge Romero Herrera.

“Tiene toda la lógica del mundo que sea la diputada Kenia López Rabadán, ya que ella está hoy en la vicepresidencia de la Mesa, sin embargo, es una designación que respetuosamente está procesando el grupo parlamentario de San Lázaro”, comentó en conferencia.

Romero Herrera dijo que confía en que se respete la ley y que la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados recaiga en un legislador o legisladora de su partido.

Recordó que Acción Nacional es el segundo partido con más diputados, sólo detrás de Morena, por lo que le corresponde la presidencia de San Lázaro en el segundo año de esta Legislatura, tal como marca la ley.

En su mensaje, el político declaró que “en su partido se confía, hasta que no veamos lo contrario, en que se va a cumplir con la ley. Y si así no fuera, no tengan duda de que Acción Nacional va a levantar la voz para el cumplimiento de la misma”.

Por su parte, el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que ellos respetarán el acuer-

do fundacional de la Mesa Directiva.

De acuerdo con el legislador, la agenda del próximo periodo ordinario “se construirá con diálogo, respeto y acuerdos entre fuerzas parlamentarias”.

El acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucupo) establece que la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara se rota en orden decreciente entre las fuerzas políticas representadas en San Lázaro.

Por ello, el primer año de la LXVI Legislatura estuvo a cargo de Morena, y la presidencia de la misma fue designada al diputado **Sergio Gutiérrez Luna**.

Para el segundo año le toca a la segunda bancada más grande, es decir, al Partido Acción Nacional en este caso y así sucesivamente.

Además, la Ley Orgánica del Congreso estipula que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados será electa por el Pleno; se integrará con un presidente, tres vicepresidentes y un secretario propuesto por cada Grupo Parlamentario, pudiendo optar éste último por no ejercer dicho derecho.

El presidente o presidenta de la Mesa Directiva durará en el cargo un año, mismo tiempo que las vicepresidencias, aunque estas pueden reelegirse.



LAURA LOVERA

Jorge Romero dijo que al PAN le corresponde la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro este año



Kenia López y Sergio Gutiérrez Luna